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自立・糞生・感謝
令和 5年 5月 25日 (本)

■ 生徒総会 ■

5月 23日 (火)|こ生徒会の三大行事の一つの「生徒総会」を行いました。前半は、各
専門委員会の年間活動の計画等を専門委員長が提案し、今年度の生徒会スローガン「更な
る高みへ～Go abo∨eand beyond～」を意識しながら、飯肥中をさらに高めていくた
め、良<してい<ためにという視点のもと、話し合いました。

また、後半の全校討議では、「飯肥中学校の髪型の校則について」をテーマに話し含い
ました。3年生のパネラー6名が全体に意見を投げかけながら、3年生をはじめ、多<の
生徒が意見を発表し議論が展開され、有意義な時間を過ごすことができました。

この生徒総会を通して、「自治力」を高めていくためには、このように議論をすること
が大切だと実感したところです。そして、この生徒総会で終わりではなく、この生徒総会
からスタートという気持ちをもち、学校生活をよりよい方向へ成長させると共に、生徒一
人一人がこの「自)台力」を成長させてい<ことを期待しています。
生徒総会の準備をした生徒会役員の皆さんはもちろん、各学級の討議をまとめていた学

級総務、そして生徒総会の進行をした議長の荒武さん、副議長の古里さん、本当にありが
とうございました。最後に、飯肥中学校が「更なる高みへ」向かうことができるよう、自
立・共生・感謝の気持ちをもちながら、学校生活を過ごしてほしいと思います。
下は、議長を務めた荒武さんの感想になります。

アドリブが多く、失敗してしまうこともあったが、生徒全員の意見を聞き、これか
らの校則の見直しに繋|ずられるような良い会議になつたと思う。みんなの意見をまと
め、話し含いを進めることが難しかつたが、終わつた後の生徒みんなからの拍手を聞
いて、議長をやつてよかつたと思いました。この生徒総会を通して、その場の判断カ
や話し合いの進め方が成長できました。

■ お知らせ ■
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何か気になることやご相談がありましたら、上記の相談員にお知らせ<ださい。

■ 6月の主な行事予定 ■

本校では、セクシャルハラスメント相談員・パ
ワーハラスメント相談員を4名決めております。
いわゆるセクハラ・パワハラなどが起こらない

ように、細心の注意を払いながら、学校教育に取
り組んでいるところです。
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総合オリエンテーション
教育・健康相談 (～ 14日 )

地区中総体大会 (～ 11日 )

内科検診
3年実カテスト (～ 16日 )

漢字検定
地区中総体 (陸上)

参観日、学校保健委員会
振替休業日 (6月 18日 分)

レインボープラン授業

表彰集会
部活動停止期間 (～27日 )

1学期末テス ト (～28日 )

高等学校説明会 (3年 )
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議姜   篠撻


